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ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 
国際ロータリー第２６１０地区 

白山石川ロータリークラブ 

【2015年3月17日（木）№６８４号】 

今日の花：豆の花 

花ことば・必ず来る幸福 

       

 ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱にて 

第684回例会が開始された。 

◆ 山本 篤会長 

    受入交換留学生の紹介 

  2015～2016受入交換留学生（カナダ） 

    ダニエル・マティウス君 

   山本会長挨拶 

 先日、山内年度の理事・委員長

の初顔合わせがあり、私も参加さ

せて頂きました。ガバナー補佐、

ガバナー訪問、そして地区大会の

日程も決まったというお話しで

した。「いよいよかなー。」と思っ

ております。私も 1 年前には、山内君と同様の思いであり、つ

い懐かしく、私も山内年度の理事でありますので、出来る限り

に協力、お返しもしたいと思っています。山内年度には15周年

という大きな節目の行事も控えておりますので思う存分リーダ

ーシップを発揮して欲しいと思います。 

 私は、会長になる前には、職業柄ネクタイは苦手でした。そ

れまではブレザーを着ておりました。背広・スーツはそれ程持

っておりませんでした。そんな時、パスト会長の淺野さんから、

「会長になった時は、ちゃんと上下そろったものを着てくるこ

と。カッターは白で」というお言葉でした。昔は服装のことを

やかましく言ったものだそうです。今日は、初心に戻るといこ

とで、その形で参りました。 

 また、よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告（西川 隆司幹事） 

◎ 3/11 ガバナーエレクト事務所より、2016－17 年度地区危

機管理委員会委員就任のお願いが届いております。                          

小柳 善裕様宛2016 

◎ 3/11 ガバナーエレクト事務所より、2016－17年度地区委 

員承認のお願いが届いております。 山本会長宛 

  会員拡大増強委員会委員  多田 茂 様（既に承認済） 

    国際青少年交換委員会委員 永瀬 喜子 様（既に承認済） 

    危機管理委員会委員    小柳 善裕 様  

◎ ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 192 

号が届いております。 ご覧ください。 

◎ 3/14 南砺ロータリークラブより、PETS会長エレクト研修 

セミナー御礼が届いております。  次期地区ロータリー米山

記念奨学会委員長 小柳善裕様、 会長エレクト 山内 隆

様 宛                            

◎ 3/15 ガバナー事務局より、台湾南部地震お見舞金ご協力 

へのお礼及びご報告が届いております。 

◎ 3/15 石川第１分区B 時期ガバナー補佐 吉井清（金沢北 

  RC）様より、石川第1分区Ｂ次期会長会のご案内が届いて 

  おります。 平成２８年３月１７日（木） 正午 

   場 所 ： ＡＮＡクラウンプラザホテル  

 

● プログラム  

会長エレクト研修セミナー（PETS）報告 

     会長エレクト  山内 隆君 

  

 先日、日曜日（３月１３日）

に会長エレクト研修セミナー

が、ホテルニューオータニ高

岡にて、南砺RCがホストで行

われました。「PETSとはなんぞ

や」と言うことですが、

Presidents Elect Training Seminarという事です。地区

によって多少は違うようですが、これで内容もある程度決

められています。３月中に開催されるので、次期クラブ会

長がその任務に備えて準備する事をお話するという事で

す。内容は、責務、クラブ管理運営、会員増強、ロータリ

ー財団などです。参加義務者は、ガバナーエレクト、ガバ

ナー補佐、地区研修リーダー、地区内の次期クラブ会長全

員が含まれます。今回小柳さんも義務があり参加しました。 

 

  

 



2016-2017 年度のRI会長は、ジョンF.ジャームさん（米

国）です。「人類に奉仕するロータリー」が今年度のター

ゲットです。 

ガバナーは、岡部一輝さん（南砺RC）、職業分類では放送

通信ですが、気さくな歌好きの方です。第1分区ガバナー

補佐は、吉井 清さん（金沢北RC）です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 柳生ガバナーのお話では、日台親善会議の現状は、304名の登

録があり、前回二回の登録を遙かに超えているので地元でも宜

しくというお話しでした。また、ロータリークラブは、多様性

があって決まったものがないとか、現在のリーダーは、上意下

達の縦型のリーダーシップではなく、横型のリーダーシップが

求められている時代だというお話でした。 

 ガバナー補佐のお話では、アメリカ（サンディエゴ）で世界

540地区のガバナーエレクトが集まり、1月17日～24日に7日

間缶詰で全体会議と研修を毎日 10 回やってきたという事です。

同時通訳なので、２テンポ遅れて盛り上がったそうです。 

 今年度のRI会長のテーマが「人類に奉仕するロータリー」と

言うことでRI戦略計画が練られています。親睦、高潔性、多様

性、奉仕、リーダーシップが上げられています。 

RI 会長の重点項目として、ポリオの撲滅、会員の増強、100 周

年としての目標を掲げること。 

 東京では 100 周年の準備がされているそうです。地区の活動

方針として「語り合おうロータリー」を示しています。 

人生の師として仰ぐ人の言葉として「世に中に人を育てる心こ

そ 我が身育てる心なりけり」と話されました。 

 ポリオ撲滅については、山田さんと峰さんが日本で始めた事

業なので、更に進めて撲滅したいというお話しでした。 

 

 

小柳委員長が米山記念奨学事業についてお話しされました。 

 

追加：当家に来ているダニエルの報告ですが、元気に学校に行

っています。ジムや水泳も頑張っています。 

 

◆出席報告  米光 利也出席委員会副委員長 

○出席率：62.16％ 

出席者 21名／会員37名 

○出席補填：2名 

○出席免除：4名 

 

◆ ニコニコボックス発表   

       織部 資子 委員会委員長  

 

氏  名 メッセージ 

山本  篤 会長 
 

山内会長エレクト、ＰＥＴＳ報告

ご苦労様です。準備等々で大変だ

と思いますが、私も山内年度の理

事メンバーとして協力させて頂き

ますので頑張って下さい。 

西川 隆司 幹事 会長エレクト山内様、ＰＥＴＳ報

告御苦労様です。 

安田 晶一 山内さん、ＰＥＴＳ報告ご苦労様

です。いよいよスタートですね。

期待しています。 

野澤 誠治 山内次年度会長、何卒宜しくお願

いいたします。 

織部 資子 年度末、遅刻続きですみません。 

今週月曜日、次年度顔合わせで「鯨

のお刺身」がとても美味しく、楽

しかったです。ありがとうござい

ました。そのせいか、ニキビがで

きました。大事にしたいと思いま

す。 

 

本日合計 5,500円  今年度累計 633,100円 
 


